

GEOPOLÍTICA DEMOCRACIA CIENCIA SOCIEDAD ECONOMÍA

Cien alumnos de cuatro países europeos crean un cortometraje de respeto al medioambiente

19 diciembre 2025 - 11:19

⌚ 3 minutos

Madrid, 19 dic (EFE).- Más de 100 alumnos y profesores de cuatro colegios europeos y doce artistas han creado conjuntamente un cortometraje que inculca a los más jóvenes el respeto por el medioambiente a través de la técnica de animación 'stop motion', que aparenta el movimiento de un objeto estático a través de una consecución de imágenes fijas.

The image shows a stack of several newspapers, with their edges and some headlines visible. In the top left corner of the image area, there is a white rectangular box containing the text "SWI swissinfo.ch".

Noticias de España y Latinoamérica en la prensa suiza

¡Suscríbase ahora!

Esta acción forma parte del proyecto Green Tales, liderado por la Fundación Internacional Yehudi Menuhin y cofinanciado por la Comisión Europea, el cual se dedica a desarrollar cuentos infantiles ilustrados en forma de películas de animación para despertar el vínculo de los niños con la naturaleza.

La directora del proyecto y responsable senior de proyectos de la fundación, Bianca Rubino, lo ha calificado como “una experiencia compartida que inspira la imaginación, empodera a las personas y crea un impacto duradero”, y que recuerda que “los grandes cambios se producen de forma colectiva”.

Según ha explicado a EFE Imane Tamli, responsable de Comunicación Global del proyecto, que pertenece también a la red

social europea Panodyssey, Green Tales comenzó a partir de una idea muy sencilla: “¿Qué pasaría si damos a los niños un espacio para expresarse creativamente sobre el medioambiente?”.

El trabajo en ‘stop motion’ que han realizado alumnos de escuelas de España -en concreto, el CEIP Santiago Ramón y Cajal de Ceuta-, Islandia, Alemania y Turquía, está relacionado con los cuatro elementos de la naturaleza, el agua, el aire, la tierra y el fuego.

Con una duración de nueve minutos y disponible en internet, el cortometraje es la culminación de dos años de trabajo y suma las vivencias de los diferentes países, cada una protagonizada por un elemento y su relación con la naturaleza, en una historia en la que un extraterrestre viaja a la Tierra para conocerlos y concluye que “todo el mundo debe hacer lo posible para preservar el planeta”.

Tamli ha contado que el proceso creativo fue responsabilidad de los menores, quienes inventaron las tramas, diseñaron los decorados, animaron las escenas fotograma a fotograma y, por último, grabaron la narración con sus propias voces e incluso crearon sonidos.

Para ella, los alumnos “pueden ser ingeniosos, creativos y libres”, algo que el proyecto quiere proteger y fomentar porque “como adultos hemos perdido eso y los niños aún no tienen ese miedo a expresar sus ideas, no son críticos con sus pensamientos”.

Por su parte, la vicepresidenta ejecutiva de la Fundación Yehudi Menuhin, Marianne Poncelet, ha resaltado la importancia de concienciar a los niños en el respeto a la naturaleza y cómo Green Tales ha unido a pequeños de toda Europa.

“Este viaje ha sido muy inspirador para nosotros, y los resultados nos animan a imaginar una continuación de este hermoso proyecto”, ha puntualizado.

El proyecto Green Tales forma parte de Panodyssey – que colabora con EFE en la difusión de este contenido -, la red social cultural para creadores, periodistas y lectores y cuyo CEO, Alexandre Leforestier, ha calificado de un “lugar seguro y colaborativo para implicar en la diversidad” a escritores jóvenes.

Para ello, la red se preocupa de que no haya contenidos, comentarios ni perfiles falsos, además de que la colaboración entre usuarios “está muy presente en su ADN”; por eso, para Leforestier, el proyecto Green Tales “es uno de los ejemplos de cómo podemos educar y colaborar de forma diferente”. EFE

jtbl/dgm/jcg

(vídeo)

Los preferidos del público

¿Qué rol juega el dinero en la política suiza?



ORGANIZACIONES DE GINEBRA

El declive de Davos: ¿logrará sobrevivir el Foro Económico Mundial?



CURIOSIDADES SUIZAS

La desafiante realidad detrás del idilio alpino



AGROINDUSTRIA

El acuerdo con EE. UU.: ¿riesgo de carne con hormonas en Suiza?



POLÍTICA EXTERIOR

¿Por qué Europa reinstaura el servicio militar obligatorio?

**Los más discutidos**

moderado por
Benjamin von Wyl

¿Confía en la fortaleza



moderado por
Geraldine Wong Sak Hoi

¿Cómo debería un país neutral como Suiza



moderado por
Anand Chandrasekhar

Al elegir carne, ¿qué considera más

democratica
de su país?

[Únase al debate](#)

 49  117

manejar las
exportaciones
de armas a
zonas de
conflicto?

[Únase al debate](#)

 6  12

importante y
por qué?

[Únase al debate](#)

 22  15



Síganos

Nuestro equipo

SWI swissinfo.ch - Sociedad Suiza de Radio y
Televisión SRG SSR



Declaración de protección de datos

Condiciones de uso

RTS

Derechos sobre el contenido y la
responsabilidad

SRF

Ofertas de empleo

RSI

Quiénes somos

RTR

SWI swissinfo.ch reporte anual 2024

Newsletters

Contacto